
名古屋市ウェブサイト（市会情報）  http://www.city.nagoya.jp/shikai/ 
じょう ほう

広報なごや市会だよりは、古紙パルプを含む再生紙を使用しています。
こう ほう ふく さいせい  し

この
 な い よう  

内容は、名古屋市ウェブサイト（市会
じょうほう

情報）の「キッズなごや 市会のはなし」に
の

載っています。
ぜひ

か く に ん

確認してみてください。

検 索名古屋市会

各委員会の
 し せ つ

施設見学・意見発表各委員会の
 し せ つ

施設見学・意見発表

自然
かんきょう

環境にやさしいまちづくり自然
かんきょう

環境にやさしいまちづくり 生物多様
せい

性センター生物多様
せい

性センターサブ
テーマ

わたし

私たちは、外来種を
 ほ  か く

捕獲する
そう  ち  

装置などにつ
いて学び、ミシシッピアカミミガメの好きなこ
とや

しゅうせい

習性に
たい お う

対応していて、すごいと思いまし
た。外来種は、その

  ち   い き 

地域全体に
えいきょう

影響を
およぼ

及すた
め、見つけたら生物多様

せい

性センターに
れ ん らく

連絡し
てください。また、アライグマは特定外来生物
となっていて、生物多様

せい

性の関係をくずして
いるので、箱わなで

つか

捕まえなければいけない
ことがわかりました。

いのちを大切にし、思いやりのあるまちづくり 西部
  い りょう

医療センターサブ
テーマ

わたし

私たちは、
に ん ぷ  

妊婦さんも安心して入院できる

ような工夫や、
さいせんた ん

最先端の
  い  りょう  ぎ  じゅつ

医療技術を使ってが

ん
  ち りょう

治療などが行われ、がんも治せることがわ

かりました。さらに、入院から
たいい ん

退院までの
 し  え ん

支援

もしてくれることもわかりました。全て、
か んじゃ

患者

さんのことを考えて工夫していることに
わたし

私た

ちは感動しました。

安心して子どもを育てることができるまちづくり  な ご や 

758キッズステーションサブ
テーマ

わたし

私たちは、
 な ご や 

７５８キッズステーションの代表
的な

せつ  び  

設備を見ました。そして、
きん  こ  す い

金鯱水は冷た
い水がすぐに飲めるので、便利だと思いまし
た。また、男の人のトイレにもおむつ

が

替えの
スペースがあることで、お父さんもおむつ

が

替
えができて良いと思いました。他にもキッズ
パークなどで子育ての

じょうほう

情報が得られたり、育
児のことを相談できるから、安心して育児が
でき、便利で使いやすいと思いました。

便利な乗り物があるくらしやすいまちづくりサブ
テーマ

わたし

私たちは、電車を安全に運行するための機

械を見ました。例えば、電車のシミュレータの

中には空気の力で開くドアなどの
せつ  び  

設備があり

ました。電車を安全に運行できるのは、たくさ

んの工夫が
つ

詰まった部品や機械のおかげだ

とわかりました。

水やエネルギーを大事にするまちづくり 水の歴史
  し りょう

資料館

子ども議員のみなさんからアンケートでいただいたコメントの一部をご
しょう かい 

紹介します

サブ
テーマ

わたし

私たちは、昔の人々が材料を手作りして水
道を作り上げたことを知り、すごいと思いまし
た。今も自然をうまく利用して、必要な水を運
んでいます。また、

さい が い

災害時にも使える地下式給
水

せん

栓について学びましたが、その
せっ  ち  

設置場所や
使い方などはもっと広めていく必要があると
思います。こうした努力や考え方を大切にし
て、これからの社会を

はって ん

発展させていくことが
大事だと思いました。

安全で安心してくらすことができるまちづくり
ぼ う さ い

防災指令センターサブ
テーマ

わたし

私たちは、
つ う ほ う し ゃ

通報者への対応や事案受付
ひょう じ とう 

表示灯、ドローン、
 よ  び  

予備の
きんきゅう

緊急車両などの安

全に
く

暮らすためのシステムを見て、聞いて、知

りました。そして、電話以外でも
つうほ う

通報できるな

どの最新のシステムと
つう や く

通訳がいることで、外

国の人でも安心して
つうほ う

通報ができることがわか

りました。

カメを
つか

捕まえる方法を聞きました

ＣＴなどの
 いりょう

医療機器を見学しました

キッズパークを見学しました

電気転てつ機の手回し訓練を体験しました

上下水道事業の歴史について説明を聞きました

じつ さ い

実際に119番
つう ほ う

通報を受けて
たい お う

対応している様子を見学しました

外来種を
つか

捕まえる箱わなを見ました

周産期
  い りょう

医療センターを見学しました

利用している方にインタビューをしました

地下鉄の運転シミュレータを体験しました

地下式給水
せん

栓を開けて
 かん  い  すい しつ ちょう さ   

簡易水質調査を体験しました

 も    ぎ

模擬指令を体験しました

第１委員会の子ども議員のみなさん

第2委員会の子ども議員のみなさん

第3委員会の子ども議員のみなさん

第4委員会の子ども議員のみなさん

第5委員会の子ども議員のみなさん

第6委員会の子ども議員のみなさん

見学先

見学先

見学先

見学先

見学先

見学先

「市民の願いは、市の仕事にどう
 はん えい  

反映されるの？」
「市会はどんな活動をしているの？」

第❶委員会

第❷委員会

第❸委員会

第❹委員会

第❺委員会

第❻委員会

●市会のしくみや、
 ふ ん  い   き  

雰囲気などを知ることができた
●本当なら見られないような場所が見学できて、

  し  せつ  

施設見学はとても良かった
●みんなが

 しんけん

真剣に、委員長や副委員長になりたいという強い気持ちが印象に残った
●議長・副議長の選挙の時、自分の席で発言するのではなく前に出て発言した
ほうが良い

●議会の投票の仕方を知れたので、勉強になった
●議会という場で自分の意見を発表できたことは、とても

  き  ちょう

貴重な体験になった
●

 り く ぜ ん た か た  

陸前高田市の子どもたちへメッセージを送ることで、
 ひ  さ い  ち  

被災地のことを考える
ことができた
●大人の本会議もちょっと見てみたいと思った

「なごや 子ども市会」本会議の様子は、名古屋市ウェブサイト（市会
じょうほう 

情報）から
パソコンやスマートフォンなどで録画

ちゅうけい

中継を
  し ちょう

視聴できます。
ぜひご

らん

覧ください。

交通局 
 けんしゅう

研修所

名古屋市ウェブサイト（市会
じょうほう

情報）▶

キッズなごや 市会のはなし▶

子ども議員は、委員会ごとに行った
 し せ つ

施設見学や事前の話し合いをもとに、「なごや 子ど
も市会」本会議で、サブテーマごとに「委員会の意見」を発表しました。
各委員会から発表された「委員会の意見」の一部をご紹介します。

令和元年10月
こう  ほう

広報なごや 市会だより
りん  じ

臨時号


